
	  
	  
	  
	  

Guadalajara,	  Jalisco,	  México	  
29	  	  de	  septiembre	  de	  2017	  

	  
	  
	  

Presidentes	  de	  los	  miembros	  de	  la	  FELANPE	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
PRESENTE	  
	  
ASUNTO:	  CONVOCATORIA	  ASAMBLEA	  GENERAL	  EXTRAORDINARIA	  
	  

Primeramente,	   quiero	   agradecer	   las	   innumerables	  muestras	   de	   apoyo	   y	   cariño	   recibidas	   de	  
parte	   de	  muchos	   de	   ustedes	   y	   de	   los	  miembros	   de	   sus	   sociedades	   hacia	  México	   en	   estos	   difíciles	  
momentos.	  Sin	  duda	  esta	  situación	  reveló	  la	  fortaleza	  y	  unidad	  de	  nuestros	  países,	  además	  de	  hacer	  
notar	  aún	  más	  el	  valor	  de	  la	  amistad.	  

	  
Por	  otro	  lado,	  desde	  que	  se	  inició	  la	  presente	  gestión,	  a	  través	  del	  plan	  de	  trabajo	  presentado	  

y	  publicado	  y	  de	  una	  discusión	  abierta	  en	  muy	  diversos	  foros;	  hemos	  expresado	  la	  necesidad	  de	  dar	  
un	   nuevo	   impulso	   y	   un	   rumbo	   más	   sólido	   y	   definido	   a	   nuestra	   Federación.	   La	   situación	  
organizacional,	  operativa	  y	  administrativa	  de	  la	  misma	  es	  inoperante;	  pero	  se	  cuenta	  con	  liderazgos,	  
las	  vías	  y	  una	  visión	  muy	  clara	  de	  cómo	  se	  puede	  solucionar	  dicha	  situación	  y	  llegar	  al	  Congreso	  2018	  
muy	  fortalecidos	  y	  con	  una	  solidez	  institucional	  que	  hace	  muchos	  años	  no	  logramos	  tener.	  

	  
De	  esta	   forma	  queremos	   convocarlos	   a	  una	  Asamblea	  General	   Extraordinaria	   en	   la	   cual	   se	  

generarán	  los	  acuerdos	  y	  consensos	  para	  esta	  nueva	  etapa.	  La	  misma	  será	  llevada	  a	  cabo	  en	  
	  

LUGAR:	  CIUDAD	  DE	  PANAMÁ	  
DIAS	  	  	  	  :	  17	  y	  18	  Noviembre	  2017	  	  	  
	  
Recomendamos	  llegar	  con	  tiempo	  suficiente	  si	  les	  es	  posible	  para	  poder	  cenar	  juntos	  el	  día	  16.	  

	  
Como	  ustedes	  saben,	  justamente	  por	  la	  situación	  actual	  de	  la	  Federación,	  prácticamente	  no	  se	  

cuenta	  con	  recursos	  económicos;	  motivo	  por	  el	  cual	  es	  estratégico	  que	  cada	  uno	  de	  ustedes	  pueda	  
gestionar	  los	  gastos	  correspondientes	  a	  través	  de	  su	  propia	  Sociedad	  o	  bien,	  con	  la	  Industria	  local	  que	  
esté	  dispuesta	  a	  apoyarlos	  para	  tan	  trascendente	  momento.	  

	  
	  



	  
	  
	  
Previamente	   les	   haremos	   llegar	   las	   propuestas	   correspondientes,	   para	   que	   cada	   uno	   de	  

ustedes	   analice	   previamente	   con	   sus	   miembros	   los	   documentos	   y	   puntos	   a	   tratar,	   de	   forma	   que	  
logremos	   establecer	   de	   forma	   organizada	   e	   institucional	   los	   acuerdos	   definitivos	   durante	   dicha	  
Asamblea.	  

	  
De	  igual	  forma	  les	  comentamos	  que	  cada	  Sociedad	  podrá	  tener	  hasta	  2	  representantes	  en	  la	  

Asamblea	  General	  Extraordinaria,	  con	  el	  presidente	  y	  otro	  miembro	  nominado	  por	  el	  mismo;	  siempre	  
y	  cuando	  se	  tengan	  por	  cumplidos	  los	  requisitos	  de	  vigencia	  de	  las	  sociedades	  en	  cuestiones	  legales	  y	  
económicas,	  tal	  como	  lo	  marcan	  los	  estatutos	  vigentes.	  

	  
De	  igual	  forma	  contaremos	  con	  una	  tarifa	  preferencial	  en	  el	  Hotel	  Hilton	  Garden	  Inn	  y	  hemos	  

conseguido	   instalaciones	   de	   la	   Fundación	   de	   la	   Universidad	   de	   Salamanca	   para	   llevar	   a	   cabo	   la	  
Asamblea	  sin	  costo	  alguno	  para	  la	  Federación.	  A	  la	  brevedad	  les	  haremos	  llegar	  los	  datos	  del	  hotel	  y	  
las	  tarifas	  acordadas	  para	  las	  noches	  del	  16	  y	  17,	  sugiriendo	  coordinar	  el	  regreso	  a	  sus	  países	  el	  día	  18	  
lo	  más	  tarde	  posible,	  pues	  ese	  día	  aún	  tendremos	  actividades	  durante	  toda	  la	  mañana.	  	  

	  
Sin	   más	   por	   el	   momento	   me	   despido,	   quedando	   a	   sus	   órdenes	   para	   el	   seguimiento	   a	   la	  

presente	  convocatoria	  y	  esperando	  contar	  con	  la	  representación	  del	  total	  de	  las	  Sociedades	  en	  esta	  
nueva	  etapa	  que	  tanto	  se	  necesita	  y	  se	  ha	  buscado.	  

	  
	  
	  

Atentamente	  
	  
	  
	  
	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Dr.	  Humberto	  Arenas	  Márquez	  
PRESIDENTE	  FELANPE	  


